



BM Métallerie anticipe

A Saint-André-de-la-Marche (Sèvre-moine), depuis la Nationale, les travaux de terrassement de la société BM Métallerie ne sont pas passés inaperçus cet été. L'entreprise, spécialisée dans la construction de bâtiments industriels et commerciaux, emploie actuellement 45 salariés et fait appel ponctuellement à une dizaine d'intérimaires. « *Nous sommes dans une bonne dynamique* », confirme le patron Bernard Boisseau, qui récupère ainsi un espace de stockage devenu impérieux. « *On se donne aussi la capacité d'augmenter rapidement notre capacité de production avec un terrain déjà prêt* », ajoute le patron, qui a déjà procédé depuis la création en 1992 à quatre agrandissements, portant à 3 500 m² la surface bâtie. « *Si nécessaire, on pourra demander un permis de construire pour deux extensions supplémentaires, ce qui nous permettrait de gagner 1 600 m² de bâtiment pour développer davantage l'entreprise* », anticipe Bernard Boisseau.